
Martes 13/10/2009. Actualizado **18:46h.**

EDUCACIÓN | Suscriben públicamente la 'Declaración de Madrid'

300 profesores universitarios de Granada se adhieren al manifiesto contra el aborto

- El acto se ha desarrollado en el aula magna de la Facultad de Medicina
- El decano ha presidido el acto en el que públicamente han suscrito el manifiesto

elmundo.es | Granada

Actualizado **martes 13/10/2009 18:46 horas**

Unos 300 profesores de la Universidad de Granada (UGR) se han adherido en un acto público al denominado 'Manifiesto de los mil contra el aborto', que en su día promovieron docentes de toda España, en "defensa" de la vida humana "en su etapa embrionaria y fetal" y como "rechazo" a la "instrumentalización" del asunto.

El acto, celebrado en el aula magna de la Facultad de Medicina, ha estado presidido por su decano, Indalecio Sánchez-Montesinos, que ha estado acompañado por Manuel Gurpegui Fernández de Legaria (profesor titular del área de Psiquiatría y Psicología Médica), Francisco Abadía Fenoll (catedrático emérito de Biología Celular), Torcuato Recover Balboa (abogado), Armando Segura Naya (catedrático emérito del Área de Filosofía) y María de los Ángeles Martínez Pérez (profesora asociada de Ciencias de la Salud).

Cristina Rojas Montes (profesora asociada del área de Psiquiatría) ha sido la encargada de dar lectura al manifiesto de adhesión, en el que el grupo de académicos granadinos ha plasmado su consideración de que "**existe sobrada evidencia científica de que la vida empieza con la fecundación**" y que "el cigoto es la primera realidad del ser humano".

Asimismo, señalan que **el cigoto "es la primera realidad del ser humano"**, y que "el embrión y feto son de las primeras fases del continuo desarrollo de un nuevo ser humano, y dentro del claustro materno no forman parte de su sustantividad ni de ningún órgano de la madre".

"Un aborto provocado, más que la interrupción voluntaria de un embarazo, es sencillamente un acto cruel que destruye una vida humana. El aborto es un drama con dos víctimas: una que muere y la otra que, aunque sobrevive, sufre a diario las consecuencias de una decisión dramática e irreparable. Quien aborta es siempre la madre y quien sufre las consecuencias también", mantuvieron los docentes.

Antes de proceder a la lectura del manifiesto, el decano de Medicina ha manifestado su postura ante el aborto y ha afirmado con contundencia que, **como médico, siempre ha estado a favor de la vida**. Tras esta brevísima introducción, ha dado paso a la lectura del manifiesto. Este documento refleja los pensamientos de numerosos investigadores, académicos e intelectuales expertos y expone, desde una óptica completamente científica, el rechazo a la instrumentalización que existe del aborto.

© 2009 Unidad Editorial Internet, S.L.